

Le président bolivien lance un appel à l'unité



La Paz, 31 décembre (RHC-PL) Le président bolivien Evo Morales, a plaidé pour le maintien de l'unité au sein du Mouvement Vers le Socialisme, au pouvoir en Bolivie, et a critiqué les dissensions internes concernant le choix des candidats pour les élections régionales de 2015.

Evo Morales a estimé que les disputes entre militants pour briguer des postes constituent une erreur et il a appelé ses partisans à travailler ensemble pour assurer la victoire le 29 mars prochain.

Le chef de l'État bolivien a assuré que l'unité est la condition de la victoire électorale des candidats du Mouvement Vers le Socialisme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42355-le-president-bolivien-lance-un-appel-a-lunite>



Radio Habana Cuba